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Participants 
 

Représentants des parents d’élèves : 
M

me
 COLLÉ,  M

me
 JATIOUA,  

M
me

 FAYOUX et M. HERAUD 
 

Excusées : M
me

 LACHAUD,  M
me

 REBIERRE 

 

 

Enseignants : 
M. DUBAELE, directeur de l’école élémentaire 
M. ROLLET, enseignant 
M

me
 WEISS, directrice de l’école maternelle de 

Jarnouzeau 

 

Mairie :  
M. CHOLLET, Maire 
M. RICHARD, Conseiller municipal  
 

IEN : M. LAPEGUE (excusé) 

Président : M. DUBAELE   Secrétaire : M
me 

WEISS 

 

Les différents points à l'ordre du jour sont abordés au cours de la lecture du compte-rendu de la précédente réunion. 

 

Ordre du jour : 

 Lecture du procès verbal de la précédente réunion 

 Aménagements extérieurs et travaux  

 Budget 

 Restauration 

 Sécurité  

 Transport  

 Questions diverses 

Aménagements extérieurs et travaux 
 

École maternelle : 
 
 

 Travaux à venir : 
o Marquage au sol de l’emplacement réservé au stationnement des personnes handicapées, face au panneau déjà 

installé sur l’aire de retournement du bus. 
o Durant les grandes vacances, remise à neuf des sanitaires qui se trouvent sous le préau : démontage des cloisons, 

vidange et nettoyage de la fosse, pose de nouvelles huisseries, installation des tuyauteries, réalisation du sol, pose 
des cloisons et des sanitaires, installation d’un faux plafond. Le chantier doit être livré avant le 15 août. 
M. RICHARD présente le plan aux parents d’élèves. Mme WEISS fait part de son septicisme quant au choix initial 
du sol : la résine était très glissante. L’entreprise alertée sur ce point a soumis d’autres échantillons plus rugueux 
dont un a été retenu. Mme WEISS informe M. RICHARD que l’entreprise dit pouvoir poser du carrelage 
antidérapant (qui serait sûrement la solution la plus sûre). Cette idée est rejetée pour des questions techniques, 
d’après M. Richard. Elle soumet également les problèmes de la vasque circulaire sélectionnée : le rebord arrive au 
niveau du genou des enfants de GS, le bouton poussoir est extrêmement haut et difficile d’utilisation pour les TPS, 
il n’y a pas de distributeurs de savon ni de miroirs et les 5 robinets fonctionnement simultanément. M. RICHARD 
affirme que cette vasque a été construite pour des enfants et est donc tout à fait fonctionnelle. Mme WEISS 
regrette que le principe de vasques rectangulaires en émail, mises dos à dos (avec une hauteur que l’on peut 
choisir, des distributeurs de savon, et des miroirs) n’ait pas été retenu. M. RICHARD dit qu’il aura une solution. 

o La pose d’un couvercle en acier avec une mise à niveau de la terre et un engazonnement du pourtour est reportée 
en raison de certains signes de défaillance de la pompe qu’il faudra peut-être changer avant l’installation de la 
protection. Mme WEISS demande à recevoir à nouveau la fiche technique des travaux envisagés car elle n’en a pas 
eu connaissance. De plus, elle signale que le niveau de la plaque en fonte qui se trouve à proximité du couvercle 
de la pompe est proéminant. Comme il est caché par l’herbe, il présente un risque important de chute. Il faudrait 
donc rapidement rajouter de la terre autour de la plaque. 
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o Un visiophone avec ouverture à distance depuis la classe et la garderie va être installé pendant les grandes 
vacances. Mme WEISS demande à ce que le bouton permettant l’ouverture de la porte, pour sortir de 
l’établissement, soit positionné suffisamment haut afin que les enfants ne puissent pas sortir seuls. M. CHOLLET 
prend note de cette information et fera pour le mieux en fonction des contraintes liées à la disposition du mur et 
du portillon. 
Mme WEISS demande si les horaires d’ouverture du portillon peuvent être légèrement modifiés : de 8h50 à 9h10 
au lieu de 9h00. Mme FAYOUX confirme ce besoin afin de permettre aux parents de déposer leurs enfants dans 
les deux écoles. Pour la sortie, les horaires restent de 16h30 à 16h40. 

o Le pignon de l’école va être repeint durant les grandes vacances. 
 

 Demande de travaux : 
o Une liste des travaux va être fournie avant les vacances (quelques travaux à l’intérieur, vérification des jeux 

extérieurs, entretien des engins roulants…). 
 

 

École élémentaire : 
 

 Travaux effectués : 
o Changement d’une vitre fendue dans la classe de M. DUBAELE. 
o Vérification du détecteur de présence des toilettes handicapées de la cantine.   

 
 

 Travaux à venir : 
o Pose des câbles qui maintiennent les stores, jusqu’au niveau supérieur de la partie occultée, dans les trois salles. 
o Installation sous le préau, des WC aux normes handicapés, pendant les vacances d’été. M. ROLLET fait part de son 

inquiétude face au danger que pourraient présenter les angles : il faudra peut-être les protéger pour des raisons 
de sécurité. 
 

 Demande de travaux : 
o Pose d’une nouvelle cheville afin de fixer l’aimant qui tient la porte du tableau, dans la classe de M. ROLLET. 
o Réglage de la porte d’entrée que l’on a du mal à fermer à clé. 
o Vérification des tuiles et changement de deux plaques au niveau du faux plafond de la salle informatique, suite à 

des infiltrations. 
o Pose d’un tableau d’affichage à l’entrée de l’école. 
o Peinture du plafond du couloir qui n’a pas été effectuée lors des travaux  de l’été dernier. 
o A quelle fréquence faut-il vérifier les fixations des paniers de basket ? 
o Entretien des jeux extérieurs. 
o Une liste des travaux va être fournie avant les vacances. 

 

La peinture du portail est reportée à une date ultérieure. 
Les urinoirs présentent des problèmes d’écoulement et les boutons poussoirs fuient. M. RICHARD explique que 
ces installations sont très anciennes et difficilement réparables. Des travaux de remise à neuf des sanitaires seront 
envisagés dans le futur. 

 

 

Budget 
 

 

Écoles maternelle 
 

Le dossier de demande de subventions que Mme WEISS a déposé auprès du département de La Charente a été 
accepté. L’école a reçu 700 € qui ont financé la sortie pédagogique à l’aquarium de La Rochelle. 

 
 

École élémentaire  
 

o Les assiettes et couverts qui présentaient des signes d’usure ont été changés. 
o M. DUBAELE demande s’il serait possible d’acheter un nouveau tapis d’extérieur, assez épais, à installer devant la 

porte du couloir, sous le préau. 
o Au sujet des cours de natation pris en charge par Grand Cognac, M. DUBAELE explique qu’en raison du retard de 

livraison de la piscine, ils n’ont pu débuter cette année. A la prochaine rentrée, un maître se rendra à la piscine 
avec les CP, CE1 et CM1 pendant que le second maître restera à l’école avec les CE2 et CM2. Le choix des niveaux 
est fixé par l’éducation nationale. 
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Restauration scolaire  
 

Cantine  
 

Pas de remarque. 
 

Tickets cantine/garderie 
 

Après une petite période d’adaptation, tout fonctionne bien. 
Mme COLLÉ demande comment cela se passe si l’on a des tickets en trop à la fin de l’année scolaire et que son enfant 
quitte l’école. M. RICHARD explique que la mairie ne peut rembourser les tickets et qu’ils doivent donc être revendus à 
d’autres parents. Une vente à l’unité est mise en place au mois de juillet pour pallier à ce problème. 
 

 
 

Garderie 
     
 

 

Pas de remarque. 
 

Transport 
 
       

 

Pas de remarque. 
 

Sécurité et hygiène 

 
Pas de remarque. 
 

Organisation de la semaine scolaire 
 
       

L’organisation du temps scolaire choisie par les parents, les enseignants et les élus a été validée par l’éducation 
nationale. L’année prochaine, l’emploi du temps et les horaires scolaires  restent  inchangés. Les enfants auront donc 
classe le mercredi matin et des TAP seront organisées dans les deux écoles en début d’après-midi. Ils seront encadrés par 
les enseignants et par Mme MORTIER  Mélanie. 
En fonction du degré de satisfaction de cette organisation, des possibilités budgétaires de la commune et des demandes 
des familles, cette organisation sera reconduite ou non pour l’année 2019/2020. 
Une attention devra être portée au respect des horaires afin que le personnel municipal puisse effectuer toutes ses 
tâches dans le temps imparti. 

 

Questions diverses 
 
       

Projet d’école 
 

Les deux projets d’école, pour les 3 années à venir, ont été présentés aux membres du conseil. 
 

Fournitures scolaires 
 

Les parents valident les listes des fournitures. Les enseignants et les représentants de parents de l’école élémentaire se 
demandent s’il ne serait pas possible d’effectuer les achats pour l’ensemble de ses élèves et de fournir des kits tout 
prêts aux parents.  
 

Effectifs prévisionnels pour la prochaine rentrée 
 

10 PS / 4 MS / 7 GS / 5 CP / 5 CE1 / 7 CE2 / 11 CM1 / 4 CM2 
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La séance est levée à  21h10 
 
                                                  
                                                  

Fait à Saint Laurent de Cognac, le 24 juin 2018 
 
 
 
Le Président du Conseil d’École     La  secrétaire de séance     
M. DUBAELE        Mme WEISS  
 
 

        
 
 

 


